



八工生の皆さん頑張りましょう！

4月27日に、熊本県教育委員会から「熊本県内全ての県立学校における臨時休校の延長」の通知が出され、本校でも**5月31日まで休校**を延長することになりました。これまで世の中が、このような状況になるとは誰も予測できなかったことです。世界中の先人達がこれまでに成し遂げている医学や科学などの進歩は、目覚ましいものですが、その技術でもなかなか感染を食い止めたり、治療したりする有効な術はできていません。

また、この苦難に立ち向かっている人、苦しい状況に追い詰められている人、不安にかき立てられている人等も様々な沢山の課題を抱えておられます。

残念なことですが一方では、人々の不安や困難に付け込んだり、自分だけという身勝手な思いを持っている人も多く、詐欺被害に遭ったり、非常識な行動で迷惑を受けたりしている人も沢山います。

大変な状況下ですが、八工生のみなさんは、常に校訓「**誠実**」に沿った行動を忘れず、困っている人へ手を指し延べたり、励まし合ったり、助け合ったりすることができる人であって欲しいと願っています。周囲の人の事を考え、冷静な行動ができる人になってください。

人は困難が続いたり、深刻化したりする状況の中で、何かを克服しようとしたり、人を支えようとしたりする時、普段どのような考えを持っているのか、どんな心構えで生きているのか、その人の人間性が現れるものです。

「**思いやりの心**」を持ち「**人間性豊かな人**」「**よりよい未来社会をつくり担う人**」となってください。八工生として自信と誇りを持ち、5月31日まで**健全な心と身体**でしっかり過ごしてください。



NEXT ONE

- ネ → 寝てばかりはだめ
- ク → 食ってばかりもだめ
- ス → スポーツで汗を流し
- ト → 友達を大切にし
- ワ → 笑顔の輪を広げよう
- ン → 安全、安心のために

